
 

 

 

 

児童
じ ど う

手当
て あ て

のお知
し

らせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月
がつ

～1１月分
がつぶん

の 児童
じ ど う

手当
て あ て

を 1２月
がつ

１2日
にち

（金
きん

）に振
ふ

り込
こ

みます 

申請
しんせい

の時期
じ き

によって 1月
がつ

より後
あと

に 振
ふり

込
こ

みになる場合
ば あ い

があります 

児童
じ ど う

手当
て あ て

は、申請
しんせい

日
び

の次
つぎ

の月
つき

の分
ぶん

から 振
ふ

り込
こ

みます。 さかのぼっての振込
ふ り こ

みは できません 

 

問合
といあわ

せ 

各区
か く く

子育て
こ そ だ   

支援課
し え ん か

 （ 葵
あおい

区
く

 054-221-1093  駿河
す る が

区
く

 054-287-8674  清水区
し み ず く

 

054-354-2120） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


